

MADRID.-Alcobendas.- Adjudicada por 232.202 euros la redacción del proyecto para transformar El Goloso en un parque forestal

La adjudicataria, Prointec, contará con Burgos&Garrido, responsable de Madrid Río

ALCOBENDAS, 7 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento ha adjudicado por un importe de 232.202 euros la redacción del proyecto para convertir el antiguo vertedero de El Goloso en el Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats, en cuya parte técnica ya está trabajando la empresa adjudicataria, Prointec.

En este sentido, el Consistorio ha explicado que para ello la empresa contará con el estudio de arquitectura Burgos&Garrido, autor del proyecto Madrid Río.

Prointec se encargará también de la dirección facultativa y la coordinación de seguridad y salud de las obras del futuro parque forestal que está previsto se inicien el próximo año 2024, mientras que las previsiones del Consistorio son que el proyecto técnico esté redactado a finales de noviembre de 2023.

El Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats de Alcobendas transformará el antiguo vertedero de residuos de El Goloso en un gran pulmón verde de 227.780 metros cuadrados. En él se plantarán más de 3.000 árboles y se fomentará la biodiversidad en un proyecto que va a contar con una inversión que ronda los doce millones de euros.

FONDOS NEXT GENERATION La Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por los fondos Next GenerationEU, subvencionará con 3,6 millones el proyecto.

Los profesionales de la visión de Desarrollo Urbano junto a técnicos especializados en geología, medio ambiente, agua, instalaciones, arquitectura y estructuras, se ocuparán del diseño del futuro parque forestal.

También abordarán los informes técnicos y especificaciones de este nuevo espacio verde de Alcobendas que contará con 3.336 árboles y 55.512 arbustos.

Para su diseño, Prointec contará con la colaboración del estudio Burgos&Garrido Arquitectos, con gran experiencia en proyectos similares y tras haber diseñado proyectos de espacio público, parques y planeamiento urbano desde la perspectiva de la sostenibilidad, según ha destacado el Ayuntamiento.

Detrás de esta oficina internacional de arquitectura y paisajismo se encuentran proyectos como el premiado 'Madrid Río', el Parque de la Exposición de Lima (Perú) o el nuevo parque Mahou-Calderón, ahora en fase de ejecución.